

Une cour d'école verte et accueillante au collège des Petits cailloux

Julien Cart

Dans le but d'améliorer le cadre de vie et le bien-être des enfants, l'école de Coteau-Fleuri et le Paysage éducatif de Coteau-Fleuri se sont engagés dans un projet ambitieux : la végétalisation de la cour des Petits Cailloux.

Actuellement recouverte d'asphalte, cette cour nécessite une transformation complète pour devenir un espace plus naturel, accueillant et sécurisé. Contrairement à la plupart des cours d'écoles situées sur un domaine public de la Ville de Lausanne, celle-ci se trouve sur un terrain privé appartenant à la Caisse de pension de la Ville de Lausanne (CPCL), ce qui complique les démarches administratives et les recherches de fonds. Toutefois, la CPCL a donné son accord pour le début des travaux dès 2025.

Un projet communautaire

Le projet de végétalisation de la cour des Petits Cailloux repose sur l'engagement d'actrices et d'acteurs clés du quartier, comme la Société de développement des Boveresses, dirigée par sa nouvelle présidente Eliane Aubert.

Un rôle central a également été joué par la Délégation à l'enfance de la Ville de Lausanne, représentée par Claire Lang. Grâce à son travail de coordination, les besoins et envies des enfants ont été recueillis et mis en lumière à travers divers ateliers participatifs. Ces contributions ont été présentées lors de l'exposition de la Caravane des Quartiers à Praz-Séchaud, offrant une plateforme visible et valorisante pour les idées des enfants. Cette démarche a permis de mieux comprendre leurs attentes en matière d'aménagement et de cadre de vie, en plaçant leurs voix au cœur du projet.

Les parents et les habitant·e·s du quartier participeront à la réalisation des aménagements à travers des chantiers participatifs, renforçant ainsi le lien social et l'appropriation du projet.

Des recherches de fonds qui continuent

Le projet a déjà reçu des soutiens financiers significatifs : 10'000 CHF du Concours Nature en Ville, 2'000 CHF de Pro Natura Vaud, 5'000 CHF de la Délégation à l'enfance, 2'000 CHF de l'Unité PSPS (Promotion de la santé et Prévention en milieu scolaire).

Des démarches sont en cours auprès de partenaires potentiels, tels que la fondation proEdu, diverses instances cantonales et des personnalités engagées du quartier, afin de compléter le financement nécessaire à la réalisation de ce projet essentiel pour la communauté locale.

Appel à soutien

Malgré ces soutiens déjà acquis, des fonds supplémentaires sont indispensables pour concrétiser pleinement cette initiative. Le dégrapage complet de la cour nécessite un budget estimé à environ 80'000 CHF. Nous faisons donc appel à la générosité des entreprises locales, des fondations et des particuliers afin de contribuer à ce projet essentiel pour les enfants et les familles du quartier. Chaque don compte pour transformer cette cour d'école en un espace de vie accueillant, durable et inclusif.

Envie de nous soutenir ?

Association reconnue d'utilité publique :
Paysage Éducatif de Coteau-Fleuri

IBAN : CH62 0839 0039 4522 1000 0



Aménagements prévus

Pour un environnement plus vert et éducatif pour nos enfants :

- Plantation d'un arbre indigène
- ↗️ Création de cinq espaces végétalisés
- ↗️ Installation d'un grand hôtel à abeilles
- ↗️ Ajout d'arbustes et plantes grimpantes
- ↗️ Semis de fleurs sauvages pour la biodiversité
- ↗️ Atelier participatif de dégrapage

Soutiens financiers

Montants validés par la Ville de Lausanne :

CONCOURS NATURE EN VILLE : 10'000,-

DÉLÉGATION A L'ENFANCE : 5'000,-

Montants validés par les entités locales :

PAYSAGE EDUCATIF COTEAU-FLEURI : 2'000,-

PRO Natura VAUD : 2'000,-

UNITÉ PSPS : 2'000,-

Total en décembre

2024 : 21000,-

Envie de nous soutenir ?

Association reconnue d'utilité publique :
Paysage Éducatif de Coteau-Fleuri
IBAN : CH62 0839 0039 4522 1000 0



MONTAGE ET CONDITIONNEMENT
MENUISERIE - ESPACE GRAFIC
CONDITIONNEMENT BUREAU
REPASSAGE - POTERIE - TISSAGE

Tout proche et
toujours à votre service